

Escuela de Farmacia deposita ofrenda floral por celebración Día Nacional del Farmacéutico

Escrito por Rafael Paez

Viernes 02 de Diciembre de 2022 12:01 - Última actualización Viernes 02 de Diciembre de 2022 12:26

En el marco de la celebración del Día Nacional del Farmacéutico (2 de diciembre), la Escuela de Farmacia llevó a cabo distintas actividades, en las que participaron autoridades de la Facultad de Ciencias de la Salud, docentes y estudiantes de esa unidad académica e invitados de distintas instituciones relacionadas con el sector.



		Autoridades encabezan el depósito de la ofrenda floral ante el busto de Juan
--	--	--

La celebración inició con una ofrenda floral, depositada en el busto del patricio Juan Pablo Duarte, localizada en la parte frontal del Alma Mater de la academia, la cual fue encabezada por los doctores Mario Uffre y Zelandia Matos, decano y vicedecana de la Facultad de Ciencias de la Salud; la maestra Elizabeth Pérez Duval, directora de la Escuela de Farmacia; Kirenia Tavarez, presidenta de la Asociación Farmacéutica Dominicana; Omar García Castillo, subdirector del Servicio Nacional de Salud; así como también, por pasadas directoras y coordinadoras de cátedras, de la escuela.

Al dirigirse a los presentes en la actividad, el doctor Mario Uffre felicitó a los y las farmacéuticos/as en su día, y aprovechó la ocasión para resaltar la importante labor que realizan estos profesionales en el sector salud.

Escuela de Farmacia deposita ofrenda floral por celebración Día Nacional del Farmacéutico

Escrito por Rafael Paez

Viernes 02 de Diciembre de 2022 12:01 - Última actualización Viernes 02 de Diciembre de 2022 12:26



El Director de la Escuela de Farmacia, Dr. Rafael Paez, depositó la ofrenda floral en el aula magna de la Facultad de Ciencias de la Salud, en conmemoración del Día Nacional del Farmacéutico.

El Director de la Escuela de Farmacia, Dr. Rafael Paez, depositó la ofrenda floral en el aula magna de la Facultad de Ciencias de la Salud, en conmemoración del Día Nacional del Farmacéutico.

El Director de la Escuela de Farmacia, Dr. Rafael Paez, depositó la ofrenda floral en el aula magna de la Facultad de Ciencias de la Salud, en conmemoración del Día Nacional del Farmacéutico.

Autoridades, docentes y estudiantes participaron en la actividad.